



「秋の楽しみ」

いつまでも暑かった10月が終わり、ようやく涼しくなってきたと思い始めたら、あっという間に木枯らしが吹くとの知らせがきました。例年ですと様々な「秋」を楽しむのですが、今年は手放して楽しむ気持ちには、なれませんでした。「読書の秋」や「芸術の秋」、「食欲の秋」など何をするにも物の値段を気にしていたように思います。紅葉狩りはそのようなことを気にしなくて済みますが、クマ出没の影響で紅葉狩りも近くで楽しむことにしました。特に学校の紅葉は、そのようなことも気にせず十分に堪能することができます。

さて、木々の葉が落ち始める10月末になると、本校では、あちらこちらからお化けがたくさん出てきて、学校内を歩き回っていました。国際理解やコミュニケーションの学習を、年中行事を通して学んだり、中学部では10月に外国人講師を招いて理解を深めました。2学期の後半戦に入ります11月は、小学部の「せやのこさい」をはじめ様々な行事が予定されています。ご来校の際に、前庭にて工事を行っていることもありますので、ご注意くださいますとともにご理解とご協力をお願いいたします。

教頭 吉岡恭子

『中学部3年 修学旅行』

10月22日から2泊3日で修学旅行に行きました。

1日目はスカイツリーに登りました。展望デッキから下をのぞくと、車がミニカーのように見えました。2日目は埼玉県の鉄道博物館へ行きました。展示されている色々な車両に乗り、旅行気分を満喫しました。そして最終日は、品川アクアパークへ行ってイルカショーを楽しみました。ショーの後の昼食は、高級中華でした。白身魚の蒸し物など、いつもとはちょっと違う、上品な味わいの食事をいただきました。

生徒たちは3日間の修学旅行を通して、いろいろなことを学び、友情を深めることができました。思い出に残る3日間でした。



『小学部6年 修学旅行』

10月2・3日に修学旅行で「横浜ハ景島シーパラダイス」で行きました。

両日とも天候に恵まれ、初日はいくつものアトラクションを満喫することができました。最後に全員で乗ったクルーズ船では、気持ちの良い潮風を浴びながら、海上からの景色を楽しみました。2日目は、水族館でペンギンや白熊を見たりイルカショーを観覧したりして楽しみました。

レストランでの昼食やホテルでの過ごし方など、事前学習で学んだことを生かしながら、一人ひとりのペースで頑張っていました。

修学旅行の2日間を通して、卒業に向けてまた大きく成長した子どもたちでした。

